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回覧  

  
（各位）  

令和5(2023)年9月17日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美  

総務部長 木越美智代  

  

令和5年度9月 役員・班長会議 議事録  
      

記  

  

日時：９月９日（土）１４：００～ １４：５０             

  

場所： 一丁目自治会館  

  

議題：  

１．森の里夏まつりの報告  

小堀文化部長：8月19日（土）の夏まつりは４年ぶりの開催となり、催し物の当日の準

備等、翌日の片付けなど協力を頂きました。暑い中の準備や片付け作業は高齢者にと

っては大変だったが、若い方の協力もあり大変助かった。予算内で無事に終了しまし

た。関係者のみなさんありがとうございました。  

 有田こども会会長：子ども会で配ったお楽しみセットも好評でした。 

山戸田交通防犯部長：自治会館駐車場に連絡先無表示の無断駐車があり、予約した人

が止められない事態が発生した件では、何らかの対策が必要。  

花火大会後、警備のため1丁目自治会からは4名で防犯パトロールを行った。  

 

２．防災訓練の報告    望月防災部長  

(1）9月3日（日）に予定通り実施した。7時30分からの防災訓練実施の情報伝達の訓練と 

8時30分から安否確認訓練を行った。 

１丁目の安否確認率は89.8％。因みに森の里全体では88.5％と平均以上の結果でした。

その後10時から森の里小学校で１、2丁目自治会合同のAED訓練、テント＆トイレ見学、

クロスロードゲーム、水消化器訓練、防災倉庫見学、等を実施した。1丁目参加者は25

名、2丁目は21名。クロスロードゲームでは災害発生時にいろいろな行動パターンがあ

るということを参加者が認識できたと思います。  

一丁目自治会館に設置してあるAEDのダイヤル錠番号は“０１２２”←郵便番号 下4桁。 

(2) 1丁目が使う可能性がある防災倉庫は森の里小とテニスコート横の2ヶ所あります。  

(3)今回の訓練は、地震を想定とした、「一丁目の自主防災隊」の訓練(7:30からの広報訓

練と8:30からの安否確認訓練) と「森小避難所運営委員会」(10:00～森小での訓練) の

2つの訓練を実施した。  
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３. 秋季大運動会について 10/8（日）森小グランド （雨天中止）  

（1）「選手募集」について  

参加選手を募集していますが、自治会対抗種目の下記が定員割れです。  

※４WD、森の宅配便、綱引き、男女混合リレーにご参加ください。  

個別の声掛けも進めますが、皆さんのご参加をお願いします。9/18締切りとなります。  

（2）「弁当の注文」について  

参加者全員（競技に参加されずに応援のみも含む）へ、お弁当・お茶を提供します。  

回覧に書きそびれた方は、9月末までに自治会へご連絡下さい。  

  

4. 野良猫対策TNRについて  

（1）「野良猫を減らすためのTNR活動」について  

一丁目のＴＮＲ活動を10月～1月に、しっぽ村（清川村）の協力を得て実施する予定

です。詳細は、回覧「飼い主のいないノラ猫対策について」を参照願います。  

なお、手術が出来ない子猫（生後６ヶ月未満）については、捕獲・里親探しに対応し

ますので、情報をお寄せください。  ※植木：090-7835-0389  

  

5. 自治会連絡協議会(9/2)の報告  

（1）「市立小・中学校の適正規模・適正配置の取組」について   【教育総務課】  

原則、各地区に小学校・中学校をそれぞれ１校は維持することを前提に検討すること

になりました。森の里地区では、森小と森中に「小規模特任校制度（厚木市全域から

の通学が可能）」が適用される方向です。更に、厚木市として「（仮称）小中一貫教

育基本方針」を策定し検討を進めるとのことです。  

（2）「森の里東土地区画整理に伴う交通環境」について   【まちづくり推進課】  

大型車両の通行については、推奨（森里地区を避ける）ルートの走行を守るように、

市から進出企業7社へ文書を提出します。 【高村議員が議会でも要求しています】  

（3）「年末美化清掃」について  

12/3（日）午前中に、昨年度とほぼ同様な規模で、市内一斉に実施します。雨天時は、

12/10（日）午前中に延期です。  

また、一丁目では、自治会員の参加者への花苗の配布を計画しています。  

（4）「コミュニティ助成事業への応募」について  

一般枠と地域防災枠への助成金応募については自治連で検討しますが、前者は一昨年

に助成金（Zoom会議設備）を受けており、後者は災害発生の可能性が高い地区が優先

となるため、可能性は低そうです。  

（5）「コミュニティ再生・活性化モデル事業（第4期）」について  

民間企業11社が提供するインターネット活用（スマホ/SNS教室等）事業です。ご興味

があれば、自治会へ相談して下さい。  

（6）「ごみ集積所の管理運営に係る自治会連絡協議会理事会との意見交換」について  

市への要望等がありましたら、自治会へご相談下さい。  
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（7）「厚木自治連の組織部会の活動」について  

電子回覧板等と自治会活動のICT化（地域SNSの活用）を検討する。  

（8）回覧について  

・「第18回地域ふれあい講演会」10/26（木）１8時～19時半に安藤優子氏の講演会  

・「木造住宅耐震診断チラシ」耐震診断のお知らせ。※昭和56年以前の建物が対象。  

(9）「第45回市民体育祭」について  

9/10（日）開催。森の里からは、ソフトボール男子/ソフトバレー/バドミントン/タ

ーゲット・バードゴルフ/グラウンド・ゴルフに参加。67名の選手が参加します。7：

30～結団式。  

(10）「ふくろうの森コンサート」について  

9/16（土）10時～12時 野外ステージにて、森中・西高・米軍の吹奏楽団が演奏しま

す。雨天時は公民館の体育室。  

(11）「敬老会」について  

地区のイベントはありませんが、75歳以上の方には、記念品として鳩サブレ（全員へ）

とQUOカード（一丁目自治会員へ）を配布（9月初～末）しています。  

（12）「令和５年度セーフティコミュニティ地域安心安全研修会」の実施について 

9/22（金）13：00～ 三丁目自治会館にて、防犯漫才（３０分）+防犯とセーフティ

コミュニティ（60分）をテーマに研修会を開催します。※回覧を参照願います。参加

自由です。  

（13）「森小・森中避難所運営訓練」について 

9/3（日）午前中にAED訓練他。森小46名参加、安否確認：88.9％（森の里全体）  

（14）「民間交通監視所」について（9月26日（火）、27日（水））、若宮橋。  

（15）「第37回 森の里クリスマスまつり」について  

12/16（土）野外ステージ・四季の路を中心に開催します。実行委員会を10/7～開始。  

（16）各丁目自治会・他からの情報  

・一丁目：自治会館の排水管に根っ子が繫殖し修繕工事を実施中。補助金50％あり。  

・二丁目：自治会館屋根の修繕工事補助金を申請。  

・三丁目：自治会館前の道路の補修。掲示板の掲示管理を強化。  

・四丁目：森のフクローネットの会員が100名超に増加し、自治会との連携を協議す

る。  

・五丁目：特になし  

・公民館：12/3年末美化清掃の申請については、柏木氏に委託する。  
 

６．その他 

(1) Xmasまつりのうどん屋さんについて 

R6(2024)年度からはXmasまつりのうどん屋さんを一丁目としては実施しない事を7

月の臨時総会で承認を頂いた。今年のXmasまつりでうどん屋さんをどの様にするか

意見を聴いたが少数の実施と中止の意見は出たが、大勢とはならなかった。10月の

会議で結論を出すことにした。 

                                                

以上  
 


